



# Repas Mexicain

publié le 12/11/2016 - mis à jour le 13/11/2016

Pour clôturer les travaux réalisés par les 3 ème sur "el día de los muertos" au Mexique, l'équipe de restauration nous a préparé un délicieux repas mexicain.

Les petits sablés en forme de têtes de mort ont été réalisés lors de l'atelier pâtisserie par des élèves du collège.  
Merci à toute l'équipe pour leur implication et leur travail.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.